



La Universidad busca empresa para recoger y eliminar sus residuos peligrosos

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal sacó ayer a concurso público, con un presupuesto de licitación de 47.200 euros sin contar el correspondiente IVA, el servicio para la recogida y la gestión externa de residuos peligrosos químicos y bio-sanitarios que generan los centros de sus diferentes campus académicos. El plazo para la presentación de las ofertas por parte de las empresas que estén interesadas permanecerá abierto hasta el 6 de septiembre. La fecha de apertura de los sobres que recogen las mismas se llevará a cabo el 20 de septiembre.

El pliego de cláusulas técnicas de la licitación estipula que la empresa adjudicataria del servicio deberá proceder a la retirada, la carga y la descarga de los envases con residuos, la reposición de los envases, los contenedores y las etiquetas correspondientes, la eliminación de residuos, así como el seguimiento y la certificación de que el residuo retirado ha sido destruido finalmente. El servicio de gestión de los residuos abarcará todos los campus universitarios de la Usal, como los situados en Salamanca, Béjar y Villamayor, así como los ubicados en Ávila y Zamora.

El listado de residuos sólidos que deberá retirar y destruir la empresa seleccionada engloba un amplio listado, como son soluciones ácidas, líquidos relevadores, aceites usados, disolventes halógenos, disolventes no halogenados, envases plásticos, metálicos y de vidrio contaminados, material absorbente, reactivos y aguas de laboratorios, residuos químicos citotóxicos y citostáticos, soluciones alcalinas, medicamentos caducados y placas radiográficas.